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134******35 陈先生来电：永康-

西溪（胡塘下）的城乡公交车原本应停

靠在西溪车站。但前几天我乘坐时，

司机在胡塘下村就调头回城里了。我

想咨询一下是不是该班车已经更改了

路线。

通讯员黄徐婷报道 城乡公交每

日往返于城区和村镇，因其便捷和实

惠票价，成了不少市民出行的首选。

不过近段时间，家住西溪镇西溪村的

陈先生却发现城区到西溪城乡公交车

的终点停靠站与之前的不一样了。

近日中午，来城区办完事的陈先

生在客运东站搭乘永康-西溪（胡塘

下）的城乡公交车回家。

中午 12 点多，车辆开到胡塘下

村，眼看下一站就是终点站西溪车站，

陈先生连忙收拾好随身携带物品准备

下车。意外的是，车子驶到胡塘下村

村口，司机就把车停靠在路边。并向

大家表示由于前方施工，车子就不再

进站了。

“当时车上还有十多人，全都被叫

下了车。”陈先生回忆说，距离终点站

不远，仅有四五百米路。不过天气实

在太热了，一行人顶着烈日步行前往

终点站，真的不好受。

在向 8890 平台反映的电话中，陈

先生表示，西溪车站附近确实正在修

路，可能真是因为修路的关系才导致

公交车不再停靠西溪站。可是车站和

车上都没有张贴更改终点站的公告，

司机也没有提醒乘客，这对不知情的

乘客多不便啊。这线路到底有没有更

改，线路怎么改呢？

对此，市城乡公共交通有限公司

工作人员解释，十来天前，象尚线桥

下至西溪路段开始施工。实行半封

闭通行，道路狭窄，两车交汇时通行

困难。

考虑此次道路施工需三个月左

右，城乡公交有限公司在 8 月 12 日决

定调整西溪终点站车辆停靠处。

原停靠在西溪车站的公交车，临

时停靠在距西溪车站约三百米远的

“桐塘工业功能分区与龙山大道交叉

口”。同时，东站—西溪（胡塘下）的班

车也调整为提前一站，即在胡塘下村

路口停靠掉头。

此外，开往西溪、棠溪的公交班车

也将临时绕行龙山大道，短期内不经

过象尚线。受此影响，原沿线村庄如

古陇村、溪田村等村的市民，建议选择

就近站点乘车。

至于陈先生提到的公交车和车站

为什么没有张贴公告，该工作人员表

示，这确实是工作人员的疏忽，8 月 15

日，公交公司已根据陈先生的建议，在

车辆上张贴了临时改变停靠地点的公

告提醒乘客，并要求班车司机做好解

释工作。

188******64 夏先生来电：我

今年四十五岁，不过因为脱发导致

脑门变秃，看起来形象不好。前段

时间听朋友说起有毛发移植这种技

术，就想了解下，毛发移植到底是怎

么回事？

光大整形医院院长蒋建光：现

在的生活节奏加快，导致有脱发烦

恼的年轻人越来越多。近两年年轻

人成为了植发的主力军。

正常的生理状态下，每人每天

掉落的头发在 100 根左右，同时也

会有同样数量的头发长出。如果每

天掉发超过了 200 根，并且这种情

况持续了半年以上，那么你一定要

引起注意了。

临床上可考虑为病理性脱发，

长期脱发，造成毛发稀疏、头皮外

露，无法梳理成形，还影响自身形

象。这位朋友的情况也差不多，你

可以根据自我权衡一下再来决定是

否进行植发。

不过，植发是个精细活，既耗时

又费力。整个过程非常耗时，又要

避免感染问题。此外，毛发移植也

是审美艺术。专业机构会根据性

别、年龄和期望值做出个性化设计，

还会根据每一位患者的脸型进行定

制的植发手术，以使得新生长出来

的头发能适合患者的需求。因此，

选对专业的机构对于有植发需要的

市民来说很有必要。

目前，毛发移植已不再局限于

脱发、谢顶的治疗上，而是广泛应用

在女性眉毛、睫毛种植、头发加密、

发际线调整、男性胡须等方面。

最后，没有这方面困扰的市民

朋友平时也要护理好头发。首先，

生活一定要有规律，避免熬夜；饮食

要多样化，可多摄入植物蛋白及优

质蛋白，低盐饮食，多摄入含维生素

E、B、C 的食物，少吃甜食、少喝酒，

少吃辛辣刺激或油脂含量高的食

物。其次，避免或减少烫、染发。最

后，对于有脱发困扰的市民来说，可

用生姜涂抹头皮来缓解脱发。
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象尚线施工，几条公交线路作了调整
终点站不再是西溪站，统一停靠临时车站
开往西溪、棠溪方向的班车也将绕行龙山大道

135******29 胡女士来电：前几

年我在一家连锁快餐店购买充值卡。

卡里还剩800余元未使用，但是之前常

去的那几家连锁店都关门了。虽然西

站连锁店是正常营业的，但是店里却

说原来的充值卡已经无法使用，请有

关部门处理。

记者任晓报道 市民胡女士在五

金城附近上班。平常都在这家连锁快

餐店的丽州中路店和东站店吃饭，偶

尔也会跑到西站店吃饭。

胡女士表示，当初在这家快餐店

办充值卡，就是因为它的连锁店多，吃

饭方便。可现在，丽州中路店关门了，

东站店正在装修，跑去西站店吃饭，却

被告知系统已经升级，旧充值卡已经

无法使用。

“ 现 在 我 都 不 知 道 去 哪 儿 吃 饭

了。最关键的是卡里还有 800 元左右

没有消费呢，这笔钱该怎么办？”胡女

士对连锁店的做法十分不满。而令她

最为不解的是，她 7 月初来过西站店

吃饭，当时明明是可以刷卡消费的。

同一张卡、同一家店，过了不到一个

月，怎么就不行了呢？

20 日，记者找到了这家连锁店西

站店的负责人。该负责人告诉记者，

这家店是他 5 月份新接手的，与最初

的经营者已经不是同一个人了。当

初接手后，他曾与原先经营者讨论过

充值卡的问题。原经营者表示，市民

充的钱并不能按照实际消费退给西

站店。

“因为这个原因，我们才决定更换

系统。”该负责人表示，不过为了保障

消费者的权益，他在 6 月 13 日在店面

张贴了通知，要求有充值卡的客户在

月底前来尽快消费完毕。7 月系统升

级结束后，原先的充值卡就因为无法

被系统识别而无法刷卡。

而胡女士因为不常来西站店消

费，也就看不到这份通知了。那么，她

充值卡里的 800 元余额该怎么办？西

站店负责人给了记者原先经营者的联

系方式。

“除了东站店还是我自己经营外，

其他的连锁店都已经换了经营者。”该

经营者说，因此很多持有旧版充值卡

的顾客都已经不能在原先连锁店消费

了。

那这些旧版充值卡怎么办？该经

营者表示，市民仍旧可以在东站店消

费使用。他说，东站店正在装修，大概

还有 2 个月的时间。届时，有旧版充

值卡的顾客可以前往该店消费，但不

能退款。

快餐店换了老板，充值卡不能用
经协商，可到原经营者开的其他店消费

生姜涂抹头皮
可以缓解脱发


